





1^{re} Édition de la Mini-Chromatique

Amos le 20 mai 2015-- L'école de Notre-Dame-de-Lourdes de La Corne tiendra sa première édition de la «Mini-Chromatique», le vendredi 22 mai prochain!

Il s'agit d'une course colorée ayant comme objectif de promouvoir la pratique d'activité physique et de saines habitudes de vie chez nos élèves. Le départ du 3 km de la course sera donné à 14 h dans la cour de l'école en direction de la patinoire de la municipalité où attendront les coureurs du 1 km. Tous les coureurs termineront leur parcours dans la cour de l'école où une photo de groupe sera prise.

L'invitation est lancée à toute la population de La Corne, à venir courir ou encourager les coureurs le long du trajet entre l'école, la 1^{re} rue et la rue Savard de 13 h 45 à 14 h 30.

Lors de cet après-midi, les élèves auront la possibilité d'amasser des cubes énergie dans le cadre du Grand Défi Pierre Lavoie et ainsi clore le mois de l'activité physique. De plus, une collation santé ainsi que le «vélo-smoothies» seront offerts à tous les coureurs. Le «vélo-smoothies» est un vélo qui permet au pédaleur de faire broyer et brasser les smoothies.





- 30 -

Renseignements : Line Brochu Directrice de l'école Notre-Dame-de-Lourdes <u>Line.brochu@csharricana.qc.ca</u> 819-727-2241 poste 5901 Source : Équipe des communications

